日野小学校だより

令和4年度 須坂市立 日野小学校 R4·9·27 Na.6

夏のなごりもだんだんと薄れ、朝晩は過ごしやすくなってきました。

この9月も、感染症の影響で、参観日や引き渡し訓練を中止とさせていただき、保護者の皆様との大切な対話の機会をもつことができませんでした。

何か心配なことや、相談したいことなどありましたら、気軽にご連絡いただければと思います。

各学年の学習の様子から

★1年生 はじめての遠足★

1年生は9月22日(木)に臥竜公園に遠足に出かけました。途中で雨に当たる時間もありましたが、カッパを着たり脱いだりしながら、頑張って歩いていくことができたようです。







2年生 ヨガ教室(親子レク)

参観日は中止にしましたが、親子レクは予定通り実施しました。親子でスキンシップをとりながらのヨガ教室を感染対策を取りながら実施しました。普段の生活にも取り入れていけそうな内容でした。

4年生 陶芸教室[親子レク] 社会見学

4年生は毎年親子での陶芸教室を楽しんでいます。どんな作品ができるか、楽しみですね。また、9月21日には、社会科の学習として「塩野浄水場」「須坂市立博物館」「ながの環境エネルギーセンター」を見学しました。事前にしっかり学んでいったので、学習で疑問に思ったことやもっと知りたいことをたくさん質問することができたようです。





明日9月28日・29日は、6年生が東京横浜方面への修すす。 充実した2日間になることを祈っています!